LaPolíticaOnline

09-10-24

LEGISLATIVO



Fernández Noroña dio la "más cordial bienvenida" a Norma Piña en el Senado

Ambos se reunieron en privado durante la sesión solemne en la Antigua Casona de Xicoténcatl. "Es un honor recibir su visita", dijo el morenista.



LPO [08/10/2024]

Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado de la República, aseguró que el encuentro con la presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Piña, en la Antigua Casona de Xicoténcatl, busca reestablecer el diálogo y la comunicación con el Poder Judicial y, de ser posible, construir un acuerdo de transición para la elección de jueces, ministros y magistrados.

La ministra asistió este martes a la Sesión Solemne para conmemorar el Bicentenario de la Instauración del Senado en el recinto histórico de la Cámara. Al concluir el evento, en entrevista, Fernández Noroña celebró el restablecimiento de la comunicación, "vamos avanzando, tan es así que nos acompaño en esta ceremonia".

<u>Fernández Noroña dio la "más cordial bienvenida" a Norma Piña en el Senado</u>
(lapoliticaonline.com)